



REBELIÓN CRISTERA

HISTORIA
5º PRIMARIA

NOMBRE:

En enero de 1927 estalló la rebelión cristera se habló de un total de 250 mil muertos entre civiles y militares, a lo que habría que agregar los gastos del ejército y las consecuencias económicas de la crisis.

4 ORDENA CRONOLÓGICAMENTE DEL 1 AL 11 SEGÚN SE DIERON LOS ACONTECIMIENTOS

Intentaron obstaculizar la economía en contra del gobierno.



Las autoridades de la Iglesia católica suspendieron las actividades religiosas en todos sus recintos.

Los feligreses realizaron numerosas protestas contra la acción del gobierno.

La autoridad limitaba el número de sacerdotes.

Clausuraba las iglesias católicas.

Levantamientos armados en Michoacán, Guanajuato, Jalisco, Colima, Nayarit, Zacatecas y Aguascalientes.

Se negaba a oficiar sacerdotes extranjeros.

A mediados de 1929 un acuerdo de gobierno puso fin a este enfrentamiento.

La Iglesia católica acordó no participar en la vida política del país y reconoció la autoridad del gobierno federal.

En 1926 el presidente Calles expidió una ley que prohibía el culto externo.

En la Constitución de 1917 se limitó la influencia de la Iglesia.



Gobierno a cargo del presidente Plutarco Elías Calles

